
Protokollnotiz  
 
TOP: Tennis-/bzw. Fußballplätze am TUSP0 
- Anfrage von Herrn Stadtrat Schlicht 
 
Die Anfrage wurde in die nächste Sitzung des Umweltausschusses verlegt. 
 


